

BOLETÍN DE PRENSA No. 098 ->>

La generación con mayor puntaje EGEL y logros de vinculación de su carrera.

La 56 generación de la Licenciatura en Medicina Veterinaria y Zootecnia (MVZ), de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, realizó el Juramento Profesional ante autoridades universitarias, compañeros y padres de familia. Esto hace público su compromiso con la salud de los animales para mejor provecho de la sociedad y las familias, ya sea desde el punto de vista productivo o de las mascotas.

El Rector Mario Andrade Cervantes comentó que este grupo de egresados se caracteriza por sus trabajos de vinculación con otras instituciones de educación superior y atención animal del país y el extranjero, por lo que han dejado huella de la calidad de los profesionistas de Aguascalientes: “de esta manera se muestra el trabajo que han iniciado los alumnos para la proyección de la competitividad que forja la máxima Casa de Estudios”, aseveró.

En relación a ello, el Decano del Centro de Ciencias Agropecuarias, Gabriel Ernesto Pallás Guzmán, detalló que los ahora egresados realizaron intercambios académicos y estancias de práctica en lugares como el Zoológico de Morelia, universidades de España y Xcaret; parque que busca firmar un convenio con la UAA para recibir más estudiantes.

De igual forma destacó que esta 56 generación de médicos veterinarios logró uno de los mayores puntajes en el Examen General de Egreso (EGEL) en la historia de esta carrera. Así aseguró a la comunidad de Aguascalientes que sus mascotas, animales de producción y la salud de la población estarán en las mejores manos; de los profesionistas de la Autónoma de Aguascalientes.

Los padrinos de este grupo de jóvenes fueron el médico general Gerardo Segura Bernal y el veterinario zootecnista Salvador Cisneros Bosque, cofundador de dicha licenciatura; quienes solicitaron a sus ahijados y ahijadas ser responsables en todo momento y poner de relieve la formación humanista, ética, honesta e integral que ofrece la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Cabe mencionar que durante la declamación y firma de este Juramento Profesional, Edwin Orlando Lomelí Ortiz emitió un mensaje a nombre de la generación de MVZ, en la que exhortó a sus compañeros a capacitarse constantemente para responder a las necesidades y modificaciones del mundo contemporáneo.

Juan Ramírez Lozano, a nombre de los padres y madres de familia de los egresados, externó que la graduación de un integrante del hogar siempre será motivo de orgullo y festividad, aún más cuando formó parte de una comunidad tan dedicada y respetada como la UAA, por lo que les auguró éxito en cualquiera de las ramas profesionales en las que pueden desempeñarse.

Cabe mencionar que también asistieron a este evento el Secretario General, Francisco Javier Avelar González; el Secretario de Docencia de Pregrado del CCA, Francisco Raúl Romero Rivera

y el Jefe del Departamento de Clínica Veterinaria, Teódulo Quezada Tristán.

